

Saarbrücker Wochenspiegel vom 11.01.2017



Kindergartenkinder von Herz Mariä Saarbrücken mit Hans Behrendt-Emden (rechts) vom Lions Club Saarbrücken Am Schloß sowie den Schauspielern Nicolas Bertholet und Eva Coenen vom Theater Überzwerg. Foto: Minayev

400 Kindergartenkinder im Theater Überzwerg

Lions Club Saarbrücken Am Schloß hatte eingeladen

SAARBRÜCKEN Theater erleben ist eine elementare Erfahrung für Kinder. Aber nicht jedes Kind hat Eltern, die ihm das ermöglichen können. Aus diesem Grund hat der Lions Club Saarbrücken Am Schloß wiederum 400 Kindergartenkinder in das Theater Überzwerg eingeladen, damit trotzdem viele Kinder lernen können, wie Theater funktioniert und wie viel Spaß es machen kann, Theater zu erleben. Schon am 4. Januar konnten Kinder aus den Kita's St. Michael, St. Bonifatius und St. Albert, am 5. Januar die Kinder der Kita's Maria Hilf, Theresienheim, St. Johann, St. Eligius und vom Kindergarten Schafbrücke hier Theater erleben. Am 6. Januar besuchten Kinder von St. Eligius, St. Josef, St. Bartholomäus, Herz Kreuz Saarbrücken und Herz Mariae Saarbrücken das Theater Überzwerg. In dem aufgeführten Stück „Bonjour la nuit! Gute Nacht, lieber Mond“ geht es um zwei Königreiche auf der Welt: den Tag und die Nacht. Die Sonne regierte den Tag, der Mond die Nacht. Sie, die Sonne, hatte einen Sohn, schön wie der Tag selbst. Er, der Mond, hatte eine Tochter, schön wie die Sterne. Zu Beginn ist gar nichts in Ordnung: Sonne und Mond sind sich spinnefeind, eine hohe Mauer trennt die beiden Königreiche und Prinzessin Nacht und Prinz Tag wissen nichts, aber auch so überhaupt nichts vom anderen. Keine Sorge, das wird sich ändern, denn die Neugier auf das Unbekannte, das Fremde, das Unheimliche ist sehr stark, größer als das ängstliche Kribbeln im Po. Na, gute Nacht – niemals geht das gut aus! Oder doch?

Durch die Activity des Lions Club Saarbrücken Am Schloß, „Spargel, Wein und Mussig“ im Mai 2016 im Wirtshaus Unter der Linde wurde dieser Theaterbesuch ermöglicht. Auch dank der tatkräftigen Unterstützung von Jürgen Becker vom Wirtshaus Unter der Linde sowie einer großzügigen Spende der Saarländischen Wochenblatt Verlagsgesellschaft konnten in diesem Jahr nicht nur 400 Kinder das Theater Überzwerg besuchen, sondern auch 400 Erstklässler in das Staatstheater Saarbrücken eingeladen werden (s. WOCHENSPIEGEL vom 14.12.2016). Auch in diesem Jahr wird diese Activity wiederholt. Sie findet am 14. Mai, also am Muttertag, erneut im Wirtshaus Unter der Linde in St. Annual statt. red./tt